Antònia Pascual Flaquer

Antònia era la mayor de las hermanas conocidas como "Las Rojas del Molinar" y trabajaba bordando en la Casa Singer, ubicada en la plaza de Cort de la ciudad de Palma. Toda su familia estaba adscrita al Partido Comunista, también su compañero Luís Montero, que también sería fusilado.

Antònia había participado en varios mítines, entre ellos, uno en conmemoración del día de la Mujer Trabajadora que tuvo lugar en el Barrio de Santa Catalina el 8 de marzo de 1936 y al que acudió junto a su madre.

Se la conocía como una persona con "mucho empuje". Había sido encarcelada en 1934 a raíz de la Revolución de Octubre. Ya en 1936, tras el golpe de Estado, Antonia desapareció los primeros días pero fue finalmente detenida y conducida a la cárcel de mujeres de Can Sales (Palma), donde se reunió con su madre y su hermana María.

Fue fusilada el 5 de enero de 1937. Tenía 28 años.

María Pascual Flaquer

María también empezó desde joven a participar en las actividades sociales y culturales de su barrio y a escribir artículos en Nuestra Palabra, el periódico editado por el Partido Comunista de Baleares. Era modista y trabajaba para la tienda de confección San Antonio en la plaza de Coll de Palma.

Estaba casada con Josep Julià, dirigente de las Juventudes Comunistas, con quien tuvo una hija, Natalia.

Fue encarcelada en 1934 con otras dos mujeres comunistas por haber protestado contra la detención de sus compañeros durante la Revolución de Octubre y la huelga general convocada en Palma.

Posteriormente participó en la "Masa Coral Antifascista", creada por el Socorro Rojo Internacional con el fin de organizar actos para la recaudación de ayudas por los presos, represaliados y sus familias.

Fue fusilada el 5 de enero de 1937. Tenía 23 años.

Catalina Flaquer Pascual

Natural de Capdepera, la madre de las Roges del Molinar, Catalina Flaquer, también conocida como Catalina Torreta, estaba separada, tenía tres hijas y un hijo y trabajaba fabricando senallas en su casa del Molinar.

Era una activista política que pertenecía al Partido Comunista. Fue encarcelada y torturada por no querer desvelar dónde estaban sus hijas, Antònia y Maria, también militantes del Partido Comunista, que finalmente fueron descubiertas y encerradas en la prisión de Can Sales.

Fue fusilada junto a dos de sus hijas el 5 de enero de 1937. Tenía 57 años.

Belarmina González Rodríguez

También vinculada al Partido Comunista, Belarmina González ingresó el 31 de diciembre de 1936 en la prisión de mujeres de Can Sales. Fue asesinada por falangistas en la noche de reyes de 19937 junto con Aurora Picornell y las Roges del Molinar. Tenía 22 años.

No existen imágenes suyas ni tampoco registro de sus familiares, pero sí hay documentación que refleja que estaba casada y que era natural de Palencia.

La Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) de Palencia está colaborando con el Govern Balear en la búsqueda de información sobre ella. También está colaborando con la Dirección General de Memoria Democrática del Govern el historiador David Ginard, que trabaja en la búsqueda de familiares y amigos de Belarmina en el barrio palmesano de la Soledat.